



Minuto de silencio en San Lázaro por los asesinados

La Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio por las personas que perecieron en el ataque armado de San Miguel Totolapan, Guerrero, así como por el feminicidio de la diputada del Congreso de Morelos Gabriela Marín Sánchez.

Al inicio de la sesión, legisladores de todas las bancadas lamentaron la masacre e incluso manifestaron que, por estas agresiones armadas, es importante el fortalecimiento de la Guardia Nacional.

El diputado Klaus Uwe Ritter Ocampo (Morena) informó que su bancada presentó un punto de acuerdo para exigir al gobierno de Morelos, a cargo del futbolista Cuauhtémoc Blanco, que esclarezca el atentado contra Marín Sánchez y se encuentre a los responsables "del feminicidio, y también de todos los feminicidios y asesinatos ocurridos recientemente" en la entidad.

Desde su curul recordó que la diputada Marín Sánchez "era una joven política que apenas el 15 de julio había rendido protesta después de una intensa batalla legal, pero sobre todo política".

En entrevista aparte, el coordinador del Partido Revolucionario Institucional, Rubén Moreira Valdez, resaltó que la

seguridad es una responsabilidad de los tres órdenes de gobierno. El multihomicidio en Guerrero, dijo, no fue un crimen del ámbito federal.

"No estoy disculpando a la Federación, no. Le estoy diciendo a la gobernadora (Evelyn Salgado) que debe realizar los procedimientos necesarios. La experiencia es que en estados donde hubo éxito (contra la delincuencia), los gobernadores se sumaron."

Aboga Mier por reforma a las fuerzas armadas

Moreira resaltó que "el peor enemigo de la democracia en el país es el narcotráfico", e insistió en que la cámara destine más presupuesto para seguridad a estados y municipios. Además, dijo, está pendiente un debate nacional sobre seguridad, porque la solución no está sólo en el uso de la fuerza.

Por su parte, el coordinador de Morena, Ignacio Mier, consideró lamentable la matanza. "Por eso es importante el fortalecimiento de la Guardia Nacional, y por eso, aún más necesario que se consolide la reforma constitucional" que amplía la intervención de militares en tareas de seguridad.

Georgina Saldierna
y Enrique Méndez